

Sujet : Zell Anne-Marie demande : concession de la plage d'arène Grosse

Date : Fri, 24 Mar 2023 15:14:14 +0100

Je suis CONTRE la privatisation de la plage d'Arène Grosse à Boulouris

Boulouris s'enorgueillit d'un environnement attractif par son côté sauvage et paisible qui le distingue des usines à touristes qu'on peut voir dans les Alpes-Maritimes ou sur les côtes italiennes. De nombreux résidents ont fait le choix de ce petit paradis pour ses qualités paysagères et sa douceur de vivre.

Mais ça, c'était avant. Ce petit paradis est en sursis. On voit année après année, sous les coups de boutoir de quelques intérêts particuliers, disparaître son caractère propre.

Après la suppression de l'accès à la plage de la Tortue et la privatisation des plages de Boulouris, qu'est-ce qui nous attend?

Cette petite plage, bien commode pour les familles avec enfants et les personnes âgées autant touristes que locales, serait donc envahie par des transats peu occupés. Une fois de plus, c'est la logique du fric qui est privilégiée.

Boulouris scie la branche sur laquelle elle est assise.

Profil : particulier

Nom : Zell

Prénom : Anne-Marie

Adresse postale :

Code postal : 0

Ville : Boulouris

Téléphone :

Télécopie :